

Provence verte

var-matin

Lundi 17 septembre 2018

LA ROQUEBRUSSANNE

Affluence record à La Roquacheval

Hier, aficionados et néophytes sont venus en nombre à la seconde édition de La Roquacheval, grande fête équestre organisée par Eric Martin et ses fameux Cavaliers d'Agnis⁽¹⁾.

Au menu, le rituel défilé dans les rues du village, suivi, autour de l'espace Autran, d'une démonstration de dressage en liberté, signée Aurélia Affre. Bientôt imitée par Maureen Gallardo, flanquée de « Nougat », Carole Musetti (dressage espagnol), Irène Murcia (dressage COB), Maud Jacquinod (western) et Julia Fazoil (solo espagnol et portugais).

Jeux gardians et camarguais ont été animés par L'Ange Blanc, haras réputé. Freddy Coston a présenté une approche du taureau au campo et de sublimes pas de deux espagnols. Sans oublier le carrousel camarguais de la famille Estrugo de Brignoles.

Très prisée également, la « Vaquera », technique andalouse détaillée par Louis Bagni. Divers stands et ateliers avaient été dressés : articles équins, chuchoteur, rebouteux, ostéo animalier, sellerie, cosmétiques à base de lait de jument... Les balades en poney et les baptêmes en Irish Cob ont enchanté les enfants. Quant aux gourmets, ils ont pu apprécier le veau à la broche de Gérard Ivoll. Une bien belle journée, égayée par la truculente troupe de danse de l'association country du Val d'Issole, venue de Garéoult.

TEXTE ET PHOTOS J. H.

1. Se renseigner : 06.79.82.01.19
ou les.cavalliers.d.agnis@gmail.com

